



EL ALCALDE PARTICIPA EN LA COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA NUEVA GUARDERÍA PETER PAN

**Este centro infantil se ubica en la calle Coronil, paralela a la avenida
Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir**

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por miembros del Equipo de Gobierno, así como por la plantilla y propietarios de la Sociedad Juviroi, administradora de la Guardería Peter Pan, ha asistido al acto de colocación de la primera piedra del que será un nuevo centro infantil, ubicado en los nuevos suelos y más concretamente, en la calle Coronil, paralela a la avenida Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir.

El acto dio comienzo con la presentación que de este proyecto realizó el arquitecto técnico, Mercedes García Delgado, la cual explicó que se trata de un edificio en el que tienen tanta importancia los espacios construidos como los espacios libres. En este sentido, hizo alusión a toda la zona ajardinada que rodea gran parte del edificio, a fin no sólo de alejarlo de las vías públicas, sino de dar una mayor privacidad. Por su puesto, el centro infantil se encuentra completamente adaptado y acondicionado a los niños y gracias a la experiencia de las propias educadoras, se han tenido en cuenta detalles como frenar las aristas vivas, adaptar las instalaciones a la escala de los pequeños, etc. Igualmente, no se han olvidado las necesidades de las educadoras y por ejemplo todas las aulas, comunicadas entre si, cuentan con la mitad superior de la pared de cristal para ofrecer una mejor visibilidad.

Respecto a la estructura del edificio, Mercedes García comentó que dispone de dos accesos, uno consistente en un porche porticado para que entren y salgan padres y alumnos por la calle Coronil y un acceso privado para los empleados situado en la calle adyacente y que da a un espacio de aparcamientos. Por otro lado existe una zona de administración con recepción, despacho y sala de profesores; almacén, área de juegos, sala polivalente, sala de cunas, comedor y tres parejas de aulas, es decir seis aulas pensadas para cada grupo de edad, de 0 a 1 años, de 1 a 2 y de 2 a 3 años de edad. Cada aula dispone de aseos y distintos espacios como área de trabajo o zona de juegos tranquilos. La característica más novedosa es que cada aula dispone además de un patio exterior que si es necesario, se puede abrir y comunicar con el resto de patios de las otras clases.

Finalizada la explicación, Carmen Herrero Ordóñez, una de las administradoras de la sociedad Juviroi, tomó la palabra para recordar el inicio de esta experiencia educativa hace ya catorce años. “Mucho trabajo, sacrificio e ilusión, recompensados hoy en este acto de colocación de la primera piedra que nos sitúa ante un futuro inmediato”, señaló Carmen Herrero. Como administradora de esta sociedad no quiso dejar de agradecer a todos los que han colaborado de alguna manera a la hora de sacar adelante este proyecto como el Ayuntamiento, la plantilla, el estudio de arquitectura o el propio constructor, entre otros.



AYUNTAMIENTO DE ROTA
Gabinete de Prensa

Seguidamente, las autoridades fueron introduciendo en la caja que constituye la primera piedra, diversos objetos para posteriormente enterrarla en el suelo. El Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso con su intervención, fue el encargado de cerrar el acto. Para la primera autoridad local, estamos ante un proyecto cuyo objetivo es “que nuestro hijos se eduquen bien”. Por este motivo, desde el Ayuntamiento en el momento que se conoció la propuesta, la consideraron “muy ilusionante” y necesaria, teniendo en cuenta, la gran expansión urbanística que vive esta zona de Rota.

Rota, 20 de Septiembre de 2007

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
